



180.1-21.6048.1

Beschlussfassung über die Zusicherung des Gemeindebürgerrechts von Sempach an Nebe Daniel und Nebe Anke mit Tochter Julia, Hubelstrasse 10

Mit Eingabe vom 6. Januar 2021 haben Nebe Daniel, geb. 03.04.1979 und Nebe Anke, geb. 14.10.1976 mit Tochter Julia, geb. 23.10.2009, das Gesuch um Erteilung des Schweizer Bürgerrechts gestellt.

Nebe, Daniel ist 1979 in Dresden, Deutschland, geboren. Er besuchte die Oberschule in Dresden und schloss das Abitur im Jahre 1997 am Gymnasium Sassnitz, Rügen ab. Seit 23 Jahren ist Herr Nebe für die Firma Omya International AG in verschiedenen Funktionen tätig. In seiner Freizeit ist er leidenschaftlicher Sportler. Er spielt Volley beim Verein Volley Sempach und ist auch Präsident des Vereins. Zudem gehören joggen und Rennrad fahren zu seinen Hobbys.

Nebe, Anke ist 1976 in Wolgast, Deutschland, geboren. Sie besuchte die Oberschule in Wolgast und schloss das Abitur 1995 am Gymnasium in Wolgast ab. Seit 1995 arbeitet Frau Nebe ebenfalls für die Firma Omya International AG. Sie singt leidenschaftlich und ist im Chor Amuse Bouche in Sempach Mitglied. Sportliche Aktivitäten (Wandern, Ski fahren, Nordic Walking), Lesen und Kochen gehören zu ihren Hobbys.

Nebe Julia ist 2009 in Luzern geboren. Zurzeit besucht sie die Primarschule in Sempach. Seit der 2. Klasse spielt sie Geige und seit der ersten ist sie im Geräteturnen. Seit kurzen leitet sie auch das Kids-Geräteturnen.

Die Familie ist durch Schule, Beruf und Vereinstätigkeiten optimal integriert. Sie besuchen regelmässig diverse Anlässe in Sempach und der Region (z. B. Samichlauseinzug, Hellebardenlauf und Städtlimärt). Über das Weltgeschehen, die Schweiz und auch über Sempach sind sie bestens informiert. Sie kennen den Staatsaufbau unseres Landes auf Gemeinde-, Kantons- und Bundesebene.

Der Stadtrat konnte sich aufgrund des Einbürgerungsgesprächs und der Aktenlage davon überzeugen, dass die Familie die Voraussetzungen für die Erteilung des Gemeindebürgerrechts erfüllt. Vorbehalten bleibt die Erteilung der eidg. Einbürgerungsbewilligung und des Kantonsbürgerrechts.

Antrag:

Der Stadtrat beantragt, Herr und Frau Daniel und Anke Nebe sowie der Tochter Julia das Gemeindebürgerrecht von Sempach zuzusichern.